

En vivo

Inicio / Economía / Perspectiva de la economía colombiana es negativa standard poors artículo principal

Perspectiva de la economía colombiana es negativa: Standard & Poor's

Economía 26 Mar 2020 - 7:48 PM Por: Redacción Economía.

La agencia, sin embargo, mantuvo la calificación del grado de inversión del país, que se ubica en BBB-.



Standard & Poor's mantuvo la calificación de inversión en Colombia (BBB-), pero rebajó sus perspectivas sobre la economía colombiana y ahora la clasifica como negativa (anteriormente se encontraba en estable).

Esta revisión a la baja se da en medio de la crisis desatada por la expansión del coronavirus, así como el desplome en los precios del petróleo, que ya llevan casi 10 días por debajo de los US\$30, el límite trazado por Ecopetrol para ofrecer resultados positivos.

lea también: [Economía colombiana podría crecer menos de 2 % en 2020 por el coronavirus](#)

De acuerdo con la calificadora de riesgo, “una larga tradición de manejo prudente de la macroeconomía colombiana, la flexibilidad de la política monetaria y cambiaria, y una respuesta oportuna y adecuada de las autoridades, cuando a principios de año se estimaba que el PIB se expandiera a un ritmo de 3,2 % en 2020. La calificadora proyecta que el desempleo en el país será de 10,7 % al finalizar el año.

“Mantener nuestra calificación de grado de inversión y continuar diferenciándonos favorablemente frente a las economías de otros mercados emergentes son factores fundamentales para que la deuda colombiana continúe siendo atractiva para los inversionistas internacionales y mantengamos nuestro acceso privilegiado a los mercados a costos de financiamiento competitivos”, dijo César Arias, director general de Crédito Público y Tesoro Nacional del Ministerio de Hacienda.

Esta misma semana, ANIF también revisó a la baja sus proyecciones de crecimiento para la economía colombiana, que elaboró un estudio en el que asegura que “de acuerdo con nuestras estimaciones, la economía ya recibió un choque y se perdieron algunos puntos porcentuales de crecimiento que no se recuperarán. Modelamos un escenario base de tres meses de impacto que nos mostró un crecimiento económico para 2020 que pasó de 3,4 %, a principios de año, a un rango entre 1,8 % y 2,0 %. Si la situación dura seis meses, llegaríamos a 0,5 % y 1,0 %”.

De acuerdo con ANIF, “sabemos que las medidas implementadas tanto en lo económico como en lo político son acertadas, pero también que no hay recursos para hacerlas permanentes o ilimitadas. Hay que implementar un plan lo más rápido posible para que la economía se reinicie y no se materialice, ni siquiera, nuestro escenario de crecimiento económico de 1.8%-2.0% para 2020”.

Temas relacionados

- Coronavirus en Colombia Consecuencias coronavirus Standard & Poor's Calificadoras de riesgo proyecciones de la economía colombiana Caída precios del petróleo

0 Comentarios



Supersociedades reanuda términos judiciales y administrativos, con algunas excepciones Economía Hace 1 hora

Empresas colombianas se reinventan para abastecer hospitales ante la pandemia Economía Hace 2 horas

Mercados en bajada, de nuevo: siga los hechos financieros globales Economía Hace 4 horas

Proponen crear un fondo de rescate europeo para enfrentar el coronavirus Economía Hace 6 horas

Grupo Argos aprueba pago de dividendos para accionistas

Economía 26 Mar 2020 - 3:25 PM Por: Redacción Economía.

La compañía donó \$10.000 millones para fortalecer la capacidad de atención del sistema de salud durante la crisis desatada por la expansión del coronavirus.



Durante la asamblea virtual de accionistas del Grupo Argos se aprobó el pago de dividendos a éstos por valor de \$376 por título, lo que representa un incremento de 7,4 % sobre la cifra acordada en 2019.

Para 2019, el Grupo registró un EBITDA (beneficio bruto antes de gastos financieros) de \$4,8 billones (crecimiento de 21 %), el más alto en su historia. Los ingresos consolidados llegaron a \$16,8 billones, lo que representa un crecimiento de 18 % año a año, de acuerdo con información suministrada por la compañía.

Lea también: [La apuesta de Argos por un cemento con menor huella de carbono](#)

La asamblea también aprobó “el proyecto de readquisición de acciones hasta por un monto de COP \$400 mil millones, proyecto que podrá ejecutarse, sin ser obligatorio hacerlo, en un plazo de 3 años, según lo defina la Junta Directiva, teniendo en cuenta las condiciones del mercado”, según se lee en un comunicado publicado por el grupo.

En la reunión también fue aprobado el ingreso de Gonzalo Alberto Pérez, quien reemplazará a David Bojanini (expresidente del Grupo Sura), quien estuvo en este cuerpo directivo durante 16 años.

“El 2019 fue un año con resultados positivos para Grupo Argos, lo que nos permite atender la coyuntura actual tomando decisiones responsables y prudentes. Queremos extender una invitación a que miremos este momento con juicio y rigor, pero también con el optimismo y la energía que exige una dinámica como la que estamos viviendo. Hoy más que nunca el país necesita de los esfuerzos y el concurso del sector empresarial para hacerse participe de los retos y oportunidades que enfrentamos como sociedad”, dijo Jorge Mario Velásquez, presidente del Grupo.

El conglomerado, en coordinación con Proantioquia, realizó una donación de \$10.000 millones para fortalecer la atención en el sistema de salud durante la pandemia por el coronavirus.

Temas relacionados

- Grupo Argos resultados financieros asamblea de accionistas

0 Comentarios



Supersociedades reanuda términos judiciales y administrativos, con algunas excepciones Economía Hace 1 hora

Empresas colombianas se reinventan para abastecer hospitales ante la pandemia Economía Hace 2 horas

Mercados en bajada, de nuevo: siga los hechos financieros globales Economía Hace 4 horas

Proponen crear un fondo de rescate europeo para enfrentar el coronavirus Economía Hace 6 horas

Durante la cuarentena no se cobrarán peajes: Mintransporte

Economía 26 Mar 2020 - 1:42 PM

